



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 419 m²

 Référence
 82862229

 Prix
 3 300 000 €

Mandelieu-la-Napoule Maison à vendre (06210)



Mandelieu la napoule : cette villa rénovée offre une vue imprenable sur la mer et les îles de lérins. Située à quelques minutes des commodités, elle se compose comme suit : au rez-de-jardin : une entrée avec un lumineux séjour aux hauts plafonds, une cuisine ouverte entièrement équipée, et une chambre en suite avec dressing et salle de douche. À l'étage : une chambre de maître avec dressing et salle de bains, deux chambres en suite avec dressing et salle d'eau, et une chambre en suite avec salle d'eau. Au rez-de-chaussée : un spacieux double garage, un espace détente cinéma et une salle de ...

Mandelieu la napoule: this renovated villa offers a stunning view of the sea and the lérins islands. Located just minutes from amenities, it is composed as follows:garden level: an entrance with a bright living room with high ceilings, a fully equipped open kitchen, and an en-suite bedroom with a dressing room and shower room. Upper level: a master bedroom with a dressing room and bathroom, two en-suite bedrooms with dressing rooms and shower rooms, and one en-suite bedroom with a shower room. Ground floor: a spacious double garage, a cinema relaxation area, and a games room. On a plot of ...

## **BARNES THÉOULE-SUR-MER**

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





